

chauffage BOIS

AUJOURD'HUI

www.chauffage-bois-magazine.fr

- Poêles et cheminées • Cuisinières
- Fours • Chaudières • Combustibles

K'Lin, le nouveau poêle à bois Made in France de chez Morvan, p20-21

Asserva lance les distributeurs de
granulés de bois en vrac en libre-
service Vrac-Distribution, p18-19

ecohack^{zero}, la nouvelle chaudière
Solarfocus à bois déchiqueté, à
presque zéro émission, p24-25

K'Lin, le nouveau poêle à bois de chez Morvan



Sotransbois offre des transporteurs partenaires pour livrer sur les longues distances, photo Sotransbois

Sotransbois,
producteur grossiste
en bois de chauffage,
p6-7

Atlas des producteurs
de granulés de bois,
p14-15

K'Lin, le nouveau poêle à bois Made in France de chez Morvan

Self Climat Morvan est un constructeur historique français d'appareils de chauffage au bois, et l'un des rares en Europe à proposer une gamme aussi large. En effet, la société est restée fidèle à la fabrication et la distribution exclusive d'appareils de chauffage au bois depuis sa création en 1948. La marque Morvan se décline aujourd'hui en trois larges gammes d'équipements destinés au marché des particuliers : des chaudières, des poêles et des cuisinières à bois. Grâce à son usine basée à Torcy en Seine-et-Marne, la société dispose de son propre outil de production et fabrique de façon totalement intégrée certaines lignes de produits. En 2023, par conviction et par cohérence avec cette stratégie industrielle, mais aussi par choix économique, l'entreprise, sous l'impulsion de son pdg, Oliver Kehl, a fini de remplacer tous les systèmes de chauffage de ses ateliers de production et de montage, initialement en aérothermes à gaz, par 200 kW de chaudières à granulés dans une chaufferie aménagée à cet effet. Ceci a permis de diviser par six les émissions de gaz à effet de serre dues au chauffage de l'entreprise. La société souhaite ainsi jouer pleinement un rôle actif dans la décarbonation de l'énergie, elle est adhérente aux organisations professionnelles comme le Syndicat Français des Chaudiéristes Biomasse et elle est signataire de la charte Flamme Verte.

Frédéric Douard



Chauffage central ou chauffage ambiant, une très large gamme tournée vers le résidentiel

La gamme du constructeur comprend :

- Trois modèles de chaudières à bûches de 15 à 45 kW
- Quatre modèles de chaudières à granulés de 10 à 100 kW
- Un modèle de chaudière mixte bois/granulés de 15 à 45 kW
- Trois modèles de poêles à granulés de 3,5 à 8,3 kW
- Quatre modèles de cuisinières à bûches de 7,5 à 19,7 kW
- Et désormais sept modèles de poêles à bois de 4,5 à 8 kW

C'est en effet en septembre 2024, qu'après un développement de 18 mois, la société a

mis en commercialisation son dernier né : le poêle à bois K'Lin, fabriqué entièrement dans ses ateliers de Torcy. Oliver Kehl est en effet très attaché à maintenir sa production en France, et il se bat depuis de nombreuses années pour que cela reste ainsi, renforçant l'expertise de la marque Morvan dans l'énergie bois.

Une entreprise qui entreprend

Les années 2023 et 2024 ont vu l'avènement d'efforts importants réalisés par l'entreprise. Il s'agit pour commencer d'un investissement dans un nouvel entrepôt de stockage et de montage de 1 600 m², un agrandissement réalisé après un précédent de 2 000 m² en 2021.

Au printemps 2024, il y a eu la création d'un centre de formation de 300 m² dans un bâtiment dédié. Celui-ci comprend deux unités de formation pratiques : une

consacrée au chauffage à eau et l'autre au chauffage à air. Ce centre de formation est en cours de double validation Qualibois'Eau et Qualibois'Air.

Et la fin de l'année 2024 est marquée par la sortie du nouveau poêle à bois K'Lin. Dans le même temps, un autre développement est en cours pour un poêle à granulés étanche dont la commercialisation est prévue au printemps 2025.

K'Lin, le poêle à bois qui se prononce câlin

Le câlin, c'est l'équivalent d'un geste tendre, doux et affectueux qui procure l'apaisement... c'est dans cet esprit qu'a été conçu le poêle à bois K'Lin par l'équipe R&D du constructeur. Pour cela, K'Lin est un poêle simple et élégant grâce à sa forme sobre, à ses angles arrondis, à sa hauteur discrète et à ses finitions en inox brossé lui





donnent aussi une allure chic

En plus du côté affectif, c'est aussi un appareil à l'usage très convivial, avec un foyer largement dimensionné pour le chargement du bois (40 cm de largeur par 60 cm de profondeur) et sa grande porte entièrement vitrée (42 cm de large par 133 cm de haut).

Lin est aussi l'héritier de plus de 75 ans d'expérience dans la combustion du bois et que l'on retrouve dans ses performances :

une puissance nominale de 8 kW, idéale pour les habitats existants, un rendement de 77 % et des émissions de poussières de moins de 40 mg/Nm³ à 13 % d'O₂. Son prix public hors taxes conseillé est à partir de 2 380 €.

Persuadée qu'il ne faut surtout pas se disperser et que l'énergie bois doit pleinement participer à la transition énergétique, la société poursuit aujourd'hui de nombreux projets dans le but de rendre les produits encore plus performants et plus

conviviaux pour les utilisateurs.

En plus du projet de fabrication d'un nouveau poêle à granulés étanche, la société travaille actuellement à la refonte de son offre de chaudières bois pour 2025. La marque MORVAN est réellement un acteur incontournable du marché français du chauffage au bois.

Contact : 01 60 05 18 53
- info@selfclimat-morvan.com
- www.chaudières-morvan.com



MORVAN
Marque française depuis 1948

Chaudières | Poêles | Cuisinières

Bois et granulés



Z.I Sud -Rue des Epinettes - CS 50152 TORCY - 77208 MARNE LA VALLEE Cedex 1
Tél.:+ 33(0)1 60 05 18 53 - Fax: +33(0)1 60 17 58 39

info@selfclimat-morvan.com - www.chaudières-morvan.com

